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Editorial

J’ai une pensée pour M. Gendraud notre président du département décédé la nuit du réveillon. Je
l’ai rencontré à diverses occasions et il m’a laissé un souvenir d’un homme humaniste, à l’écoute.
Facilement abordable et qui était resté simple. 

Une pensée aussi aux habitants de Mayotte qui sont toujours dans la galère. 
Un espoir que toutes les guerres cessent. 
Je vais commencer par une citation de Gandhi : « L’avenir dépend de ce que nous faisons dans le
présent »

Toutes nos communes ont un avenir, nos mairies sont des repères à consolider. Notre commune
est une entité humaine, démocratique, territoriale qui assure la continuité dans la proximité. Nous
sommes dans les premiers mètres et nos concitoyens le savent et peuvent dire : « Ma mairie est
accessible à moins de 2 minutes de mon domicile ». Saint Martin d’ordon ce n’est pas seulement
426 habitants c’est surtout 10.17 km2 soit 41 habitants au km2 (Joigny c’est 202 habitants au km2).
Nos communes rurales sont importantes et dynamiques.

Finances et politique du gouvernement
Nous avons quitté 2024 dans une certaine incertitude et nous entrons dans 2025 avec la même
incertitude. Attendons de voir ce que fera ce nouveau gouvernement et s’il tient dans la durée. Il
est facile de dire que nous coûtons cher quand l’état nous a supprimé nos revenus directs je
pense à la taxe d’habitation par exemple et qu’il ponctionne les deux tiers des impôts que nous
levons. Pendant un temps on parlait de décentralisation mais là on voit que c’est le contraire au
niveau des finances l’état centralise nos revenus et nous sommes tributaire de son bon vouloir.
Celui-ci se désengage (responsabilité et financement) sur de nombreux domaines en en donnant
la gestion aux communes, aux départements et aux régions. Il est facile de dire que nous coûtons
chers. Encore un exemple significatif. Quand l’état augmente le point d’indice de nos agents sans
nous en donner les moyens supplémentaires nous on doit se débrouiller. L’état est généreux avec
notre porte-monnaie. Juste pour en revenir sur le déficit abyssal dont nous ne sommes pas
responsables je le répète si je fais comme Bruno Le Maire moi je vais en prison lui il a donné des
cours d’économie en Suisse… Je vais m’arrêter là car il y trop à dire.

Impôts
Nous n’avons pas de grosses entreprises comme Berner par exemple ni d’autoroute qui passe sur
notre territoire et les seuls revenus que nous avons sont les dotations de l’état et une partie des
impôts fonciers. Vu l’inflation et la baisse des dotations nous avons voulu avec le conseil
municipal augmenter la taxe d’habitation des résidences secondaires et nous ne pouvions le faire
qu’en augmentant le foncier bâti et non bâti. Nous avons tenu à que cette hausse soit la plus
faible possible pour ces derniers.
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Discours avec complément d’informations
pour la cérémonie des vœux de dimanche 26 janvier 2025

M. le sénateur et M. le député (tous deux excusés)
M. Nicolas Soret vice-président aux finances de la région,

président de la CCJ et maire de Joigny
M. Burier Philippe Conseiller départemental

Mes collègues maires, Mme Pichon, Mrs et Mmes les élues
Mrs et Mmes les présidents d’association

Le représentant de la gendarmerie 
Messieurs et Mesdames
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Église et fondation du patrimoine
La facture s’élève à 100 950.49 TTC. A savoir que les subventions données pour la réfection de
l’église ne doivent pas dépasser 80 % du montant HT (84 125.41). Je remercie le département pour
la somme de 30 500 €, nous avons obtenu aussi de la DETR pour un montant de 18 856 € de la
CCJ pour le patrimoine la somme de 7 598 .21. Les dons versés à la Fondation du patrimoine
s’élèvent à 3 477€ la fondation nous donne en plus 2 000€ donc un total de 62 431,21. A ce jour il
nous manque la somme de 4 869.11 € pour atteindre les 80 %.

Si chaque habitant donne 12 € on devrait y arriver. Il resterait à la charge de la commune 17
094,29 après le retour de FCTVA notre dépense réelle serait de 538.41 € plus les intérêts des prêts
relais et autre. 
Pour faire un don de 12 € ou plus à votre convenance, vous pouvez déposer votre chèque à la
mairie ou l’envoyer à :
Fondation du Patrimoine de Bourgogne Franche Comté
BP 70289
75867 PDC Paris 18e
Chèque à l’ordre : Fondation du patrimoine-Eglise de Saint Martin d’Ordon

Travaux 2024
Voirie avec la Communauté Communes du Jovinien (0€ pour la commune) : Reprise route
des Montfort, emplois partiels, enrobé, suite aux inondations de 2023 : trottoirs rue du stade,
rue des Jouys, route des Rousseaux et les allées autour de l’église.
Voirie dégât orage financé par les mairies de Verlin et de St Martin suite à l’orage route des
Favereaux 
Peinture des grilles de l’église et du monument aux morts
1ere tranche de travaux dans la mairie
Nouveau radar solaire route de Verlin. 
Tableau électrique de l’église refait il n’y avait pas de prise de terre
Boîte à livres (façon cabane de plage à l’extérieur de la mairie)
Création des décorations de noël
Mise en herbe du cimetière avec achat d’une tondeuse

Projet de travaux 2025 (si accord du conseil municipal et de notre budget)
Voirie avec la CCJ (0€ pour la commune): place de l’église 
Achat d’un terrain de 325 m2 enclavé dans des parcelles communales 
Toiture de l’église 
Caméra au stade
Passage en led du stade et agrandissement du local RCO remplacement de la porte
Travaux aménagement isolation dans la mairie : 2e tranche (demande de subvention)
Raccordement en eau de l’atelier de l’agent technique et revoir la toiture du garage route de
Courtenay

Taxe foncière (bâti) : de 38.81 %
passe à 39% soit 0.19
d’augmentation
Taxe foncière (non bâti) : de 42.70 %
passe à 42.91 % soit 0.21
d’augmentation
Taxe d’habitation sur les résidences
secondaires : 11.46 % passe à 12.14 %
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Épicerie suite aux divers questionnaires papiers et internet J’ai eu peu de réponses la majorité
ne souhaite pas une épicerie comme on l’a connue avec un gérant mais semble être plus
favorable à une épicerie associative. Qui dit épicerie associative dit engagement d’au moins
une vingtaine de personnes, pour monter l’association et gérer l’épicerie. Nous avons eu une
réunion à ce sujet avec l’association Bouge ton coq et décider d’attendre de voir celle qui se
crée à Villevallier. Puis nous avons eu deux réunions à propos de l’avenir du site et de ce qu’il
pourrait devenir avec l’aide du CAUE. Le site de l’épicerie est grand environ 806 m2. Plusieurs
idées intéressantes ont été exprimées : logement, local associatif, maison d’assistantes
maternelles ou micro-crèche…

Écoles
Le Syndicat Intercommunal d’Intérêt Scolaire a été créé en 1972 par la volonté des communes de
Saint Loup et de St Martin. Cudot a rejoint le SIIS l’année suivante. A la fin de l’année 2020, la
commune de VERLIN nous a fait part de sa volonté de rejoindre notre RPI à la rentrée scolaire
2021-2022, suite à la dissolution du SIVOS PIFFONDS-VERLIN. Au cours du 1er semestre 2021, des
échanges ont permis d’écrire une convention définissant le cadre de fonctionnement. Il a été
convenu de réaliser un rapprochement pédagogique dans un premier temps. Une entrée de la
commune de VERLIN au sein du SIIS est décalée, cet état de fait n’empêchant pas le
fonctionnement du RPI. Par ailleurs, une mutualisation des deux garderies permet à certains
parents des communes de CUDOT, SAINT LOUP D’ORDON et de SAINT MARTIN D’ORDON
d’utiliser la garderie de VERLIN et réciproquement. Nous avons maintenant 5 classes : 1 à St Loup ;
2 à St Martin ; 1 à Cudot ; 1 à Verlin pour cette année 103 élèves. Je tiens à remercier les
enseignantes du cycle 3 pour leur participation via leurs élèves aux cérémonies commémoratives.
La 1ere année j’avais 4/5 élèves lecteurs cette année ils étaient 11 il a fallu que je rajoute des textes.
Je félicite aussi bien sûr les élèves qui ont très bien lu.

Associations
Nous avons maintenant 6 associations sur la commune : 

Comité des fêtes présidente : Mme Rigolet Corinne : 5 animations dans l’année avec pour
objectif d’animer le village et de payer la moitié du feu d’artifice (15 juin pétanque ; 27 juillet
vide grenier ; 24 août randonnée déjeunatoire ; 31 août pétanque et 20 septembre soirée avec
feu d’artifice dîner et danse), 
RCO présidente : Mme Asselineau 
APE Présidente : Mme Pons (Chocolats de Noël ; vente de sapins; spectacle pour les enfants
ou cadeaux et gourmandises et Père Noël; marché de Noël; loto des enfants en février le 22 à
Cudot; œufs de Pâques à Verlin, biscuit, kermesse à St Martin…) 
Mascot : présidente Mme Vergnaud et président M. Ribier (maison associative sportive et
culturelle ouvert à tous) association sur nos trois village : Cudot, St Martin et St Loup (téléthon,
exposition art tous les 3 ans, musique : éveil musical, guitare, chorale cette année pas de violon
ni de piano je passe le mot pour les présidents ils recherchent un professeur de musique; gym
adulte, Yoga ; randonnée, marche dynamique ; Strong 30, zumba ; Modern jazz ; Pilates, soirée)
11 mai rando déjeunatoire
Isa Qi Gong présidente : Mme Claudet. Cette association a deux objets le premier sur le Qi
Gong qui fait partie de la médecine traditionnelle chinoise où l’on travaille sur le déblocage
des énergies par des exercices doux en coordination avec la respiration afin d’éviter d’être
malade et le second pris au cours de l’année 2024 sur la préservation du patrimoine. Isa Qi
Gong organise des manifestations afin de récolter des fonds pour l’église de St Martin,
l’association reverse la totalité des bénéfices à la Fondation du Patrimoine. Prochaine
animation un Loto le 29 mars. 
Les amis de l’Ordon : Président : M. Paupy. Cette association a pour but d’animer le village
mais ils font aussi des manifestations à l’extérieur. (22 février moule frite ; 27 avril pétanque ;18
mai ballade moto ; 22 juin bourse auto moto bourse aux jouets ; 15 août pétanque ; 27
septembre cyclordon ; 25 octobre belote et tarot ; 7 novembre Assemblée Générale).
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6 associations qui sont la preuve du dynamisme des habitants de leur envie que notre village soit
actif. On aurait pu croire que l’on se ferait du tord mais non chaque association réunit un public
différent. Je remercie les présidentes, présidents, trésoriers, secrétaires et tous les bénévoles qui
les aide. C’est admirable de prendre sur son temps personnel de repos pour le donner à une
association donc encore bravo et merci. 

Leurs manifestations seront relayées sur les réseaux sociaux tels que FB (724 followers dont 707 de
France ; les derniers 28 jours la page a été vue 15 933 fois) et Panneau Pocket dont je fais la pub
application gratuite sur vos portables à condition d’avoir internet qui vous permet d’avoir
directement des informations et les alertes. Panneau Pocket c’est 607 abonnés sur la commune
pour 420 habitants.
 
Animations extérieures
Ville à joie dont le but était d’animer le village dans un style fête de village et d’apporter des
services tels que : maison de l’habitat, opticien…. qui se sont malheureusement déroulées sous la
pluie et Yonne Tour Sport que l’on a dû annulé car nous avions un avis d’orage le jour même et la
pluie de la veille avait rendu les terrains impraticables. 
On verra si l’on renouvelle avec Ville à Joie peut - être une seule date sur un week-end. Par contre
je ne renouvellerai pas avec Yonne Tour Sport cela fait 2 ans que je le demande et 2 ans que nous
annulons à cause de la météo et comme on ne dit jamais 2 sans 3 nous en resterons là ... 

Artisans et commerce
Bienvenue dans notre village aux nouvelles activités :

La création des merveilles (décoratrice d’évènements)
Mme Abdès : Beauté d’Eliyah 
Mme Chotin : dressage et pension pour chien
Le camion épicerie de Sophie tous les vendredis sur la place ou devant votre domicile ou sur
commande

Personnel
Je tiens à remercier notre agent technique Corinne Rigolet, notre agent administratif Eliane
Desamaison et notre agent d’entretien Jérôme Huguenin pour le travail effectué et leur
implication qui chacune et chacun dans sa spécialité font un bon boulot. Je remercie les lutins de
Noël pour leur aide et M. Rigolet de nous avoir fabriqué un beau renne. Je remercie aussi Corinne
pour la réalisation des décors de Noël et pour la réalisation de nos massifs fleuris. Chaque année
je reçois les félicitations de personnes de passage qui sont émerveillées.
 
Démographie chiffre 2016/2022
Il faut savoir accepter de petites victoires car ça fait du bien au moral. Donc on va finir sur une
note optimiste sur les 19 communes de la CCJ nous faisons partie des 8 qui ont augmenté leur
population dixit Yonne Républicaine du samedi 28 décembre 2024 et je suis sûre que cela va
continuer quand je vois que des maisons sont encore achetées et qu’arrivent de nouveaux
habitants à qui je souhaite la bienvenue.

Vœux
Le Conseil Municipal et moi-même vous souhaitons à tous et toutes une Bonne Année 2025
qu’elle vous apporte à vous et à vos proches santé, bonheur, réussite, amour et aussi tout ce que
vous voulez.

Isabelle Claudet
Maire



de 
Mise en place d'un service de transport à la
demande pour les rendez-vous santé des
séniors de la CC du Jovinien

Transport à la demande
pour les séniors

Afin de lutter contre l’isolement des personnes
âgées et faciliter l’accès aux soins, la
Communauté de Communes du Jovinien met
en place, à partir du 4 novembre 2024, un
service de transport à la demande en porte
à porte pour la mobilité des seniors,
spécifiquement pour les rendez-vous
médicaux.

Il sera réservé aux personnes de plus de 65 ans
ou en situation de handicap, qui résident
dans l’une des communes du Jovinien et qui
rencontrent des difficultés de mobilité afin
d’accéder à des services de santé. Ne pourront
pas en bénéficier les personnes déjà éligibles à
d’autres dispositifs (ex : VSL).

Ce service concernera uniquement les rendez-
vous médicaux (centres hospitaliers,
professionnel de santé libéral du secteur
médical et paramédical, pharmacies).
Exceptionnellement un rendez-vous chez le
vétérinaire par an pourra être assuré. Les
déplacements les plus courts seront favorisés,
idéalement au sein de la CC du Jovinien quand
l’offre est présente, et ceux hors du
département exclus.
Ce service sera assuré par Mobiléco du lundi au
vendredi, de 9h à 19h.

La participation financière est forfaitaire. Elle
s'élève à 7€ par trajet (1 trajet = 1 aller-
retour) et elle est à payer à réception d'une
facture mensuelle.
L'accueil téléphonique est ouvert du lundi au
vendredi de 9h00 à 12h00 et de 13h30 à 16h30
au 06 75 02 18 69
Le service ne peut être utilisé que sur
réservations qui doivent être prises au plus tard
la veille avant 12h.

neufQuoi
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Adaptez votre logement à vos besoins !

La Maison de l’Habitat

La Maison de l'Habitat du Jovinien continue
de vous accompagner dans vos projets de
rénovation et ne se limite pas aux travaux de
rénovation énergétique : elle contribue
également à l'adaptation des logements à la
perte d'autonomie.

Les personnes âgées et celles en situation de
handicap peuvent bénéficier de Ma Prime
Adapt', l'aide principale de l'État, qui peut
couvrir 50% ou 70% des travaux
d'aménagement en fonction des ressources.
Une conseillère spécialisée de la Maison de
l'Habitat propose un suivi complet pour
identifier les besoins spécifiques d'accessibilité
et de sécurité dans le logement, en
collaboration avec des professionnels, tels que
des ergothérapeutes, si nécessaire.

Sur le territoire du Jovinien, cet
accompagnement va encore plus loin, avec la
possibilité de bénéficier d'aides locales de la
Communauté de Communes en complément
de Ma Prime Adapt', ainsi que d'une visite
technique gratuite pour évaluer
l'aménagement du domicile.
Remplacer une baignoire par une douche de
plain-pied, installer un monte-escalier ou des
volets roulants électriques, autant de solutions
concrètes et adaptées qui permettent aux
habitants de conserver leur autonomie en
toute sérénité.





Vous avez des problèmes avec internet ?

Yconik

À NOTER :
Un rappel des procédures en cas de
problème pour un usager :

En cas de problème avec les équipements :
l'administré doit appeler son opérateur.
En cas de poteaux, boitiers, fibres sinistrées sur
le domaine publique : faire une déclaration sur
la plateforme :
https://dommages-reseaux.altitudeinfra.fr/?
DSP=Yconik

MASCOT

Vous connaissez toutes et tous cette
association qui anime nos villages ruraux tout
au long de l’année.

MASCOT - Maison Associative Sportive et
Culturelle Ouverte à Tous.
L’équipe dirigeante s’est rajeunie amenant un
nouveau souffle dans la continuité des activités
plébiscitées par les adhérents, les anciens
restant en retrait pour apporter leur
expérience.
Une activité nouvelle : le PILATES, regroupe
beaucoup de participants. Belle découverte !
Une activité récente rencontre un grand succès
: le MODERN’JAZZ, animé par Morgane. De la
danse pour compléter notre affiche bien
remplie, qui répond aux attentes de nos
adhérents. Le STRONG, une pratique de haute
intensité, et la ZUMBA attirent toujours autant
de participantes de tous âges. La MARCHE
DYNAMIQUE, un dimanche par mois, a trouvé
son public sur un parcours d’une quinzaine de
kilomètres.

Et, de plus, nous proposons les activités
habituelles qui donnent à tous le plaisir de se
retrouver ensemble. La GYM ENFANTS - la
CHORALE ADULTES - la CHORALE ENFANTS
- la GUITARE - la GYM ADULTES - le HATHA
YOGA - la RANDONNÉE - ainsi que toutes LES
ANIMATIONS EN PÉRIODES DE VACANCES
SCOLAIRES, dont un inoubliable atelier
Halloween regroupant des enfants créatifs et
dynamiques. Ils ont été bien entendu
récompensés par les friandises collectées dans
le village.

La gestion désintéressée par une équipe
soudée et impliquée nous permet de vous
proposer des tarifs accessibles pour des
activités au cœur de votre bassin de vie. Cette
année encore nous participons à notre mesure
au Téléthon.
Malgré les turpitudes mondiales, nous vous
souhaitons une bonne année 2025.

Mickaël RIBIER et
Monique VERGNAUD, co-présidents

Rappel

Nos amis des chiens

Les chiens doivent être tenus en laisse dans le
bourg et que les parties en herbe ainsi que les
massifs ne leurs sont pas réservés. Nous avons
de beaux massifs de fleurs et je trouve que ce
n’est vraiment pas respectueux d’y trouver des
crottes.
Nous avons la chance d’habiter un village avec
suffisamment de chemins pour vos chiens.
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Soph’épicerie

Depuis avril 2024, Soph’épicerie livre vos
commandes à domicile chaque vendredi entre
13h30 et 14h. Elle stationne sur la place de l’église
devant la mairie de 13h00 à 14h00. Pour toute
information ou commande vous pouvez la
contacter par téléphone ou par mail.
Sophie est avenante et vous accueillera avec le
sourire dans son camion bien achalandé où vous
pourrez trouver votre alimentation générale,
hygiène, entretien, droguerie, animalerie, pain,
viennoiserie, fruits et légumes bio.

Son stock s’est élargi à davantage de produits
locaux notamment :

Les Jardins de la Croisière à Sens
Le jardin du Marais à Marsangy
EARL des Cabris à Piffonds
La Basse-cour de Floriane à Malay le Grand
Jardins Bio en Othe à Dixmont
La boulangerie Aux Douceurs d’Ethan à Véron

Et dernièrement :
La confiserie Maurice Hu à Véron (excellents
nougats et chouchous : goûtés et approuvés
par Mme le Maire)
La ferme aux Abeilles de Fouchères

07 89 25 87 84
soph.epicerie@gmail.com

Loto 29 mars 2025

Nouvelle activité à Verlin

Les Écuries d’Océdam

Family Bus

En 2024, le bus Family stationnait devant la mairie
un vendredi par mois. Suite aux restrictions
budgétaires et au faible taux de rendez-vous le
département a pris la décision de l’arrêter.
Maintenant pour en profiter il faut aller à Piffonds.

Prochain Family Bus à PIFFONDS le 20 mars 2025
de 9h15 à 12h.

Dès le mois de mars le family bus sera à Piffonds le
3ème jeudi de chaque mois de 9h15 à 12h.

Sur le parking du lavoir
Prise de rendez-vous conseillée : 03 86 72 88 55

Vous êtes futurs parents ou vous avez des enfants de
0 à 6 ans ? Le Family Bus spécialement aménagé
pour des consultations avec l’infirmière puéricultrice
de la PMI est à votre disposition gratuitement !
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Une américaine en pélerinage à Saint Martin d’Ordon...

Venue des Etats-Unis et plus spécialement du Colorado, Ann
Sieben a entrepris, depuis le 11 novembre, une boucle de trois mois
dans l’est de la France pour visiter 67 communes dont le patron est
saint Martin. L’une des quatre étapes de son tour de France des
communes saint-martinoises, débuté en 2021.

Samedi soir 25 janvier, elle a fait étape à Saint Martin d’Ordon
après être passée à Saint Martin du Tertre et avant de reprendre la
route pour Saint Martin sur Ocre. Quand elle aura fini son périple
dans l’est de la France, elle reviendra pour faire tout le nord.

Accueillie par le maire Isabelle Claudet, après avoir fait signer son
carnet et sa peau de chèvre, elle a passé la soirée au repas de la
MASCOT. Elle a beaucoup aimé l’ambiance chaleureuse et
conviviale. Elle est repartie dimanche matin à 8h 10 après une nuit
reposante et un solide petit déjeuner.

Ann a commencé son premier pèlerinage il y a 18 ans.  La
sexagénaire a parcouru pas moins de 86 000 km à pied. Suivant
une tradition datant de Charlemagne son trajet est inscrit sur une
peau de chèvre sur laquelle elle fait tamponner et signer les maires
des villages qu’elle traverse. L’intérêt de la peau de chèvre c’est
qu’elle se plie facilement et qu’elle n’est pas sensible à l’humidité à
la différence d’un papier.
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Infos écoles

Le RPI (regroupement pédagogique) regroupe plusieurs écoles et communes ici, 4 différentes avec au total 5
classes (environ 110/120 enfants)
Il y a 2 cantines (Saint-Loup et Verlin) et 2 garderies (Cudot et Verlin)

   Saint-Martin d'Ordon

2 classes (élémentaire)
Mme ROBERT Amélie (directrice)
Mme BILLOTET Elora
03 86 63 91 91
ec-el-st-martin-d-ordon-89@ac-dijon.fr
Horaires : 9h00-9h10 à 12h 15 // 13h40-13h50 à 16h45
Cantine => à Saint-Loup
Pas de garderie

2 bus différents :
un (Transarc) entre Verlin et Saint-Martin
seulement pour le matin et le soir
un qui appartient au RPI

Trajet du bus du RPI :
le matin : départ 8h30 de Cudot - Les
Coutels- Saint-Loup-Saint-Martin-Saint-
Loup - Cudot - Saint-Loup
le soir : départ 16h20: Saint-loup - Cudot -
Saint- Loup-Saint-Martin-Saint-Loup - Les
Coutels - Cudot

Les niveaux de classe changent chaque
année c'est pourquoi ils ne sont pas indiqués.

Cantines et garderies :
Pour Verlin : contact: 03 86 63 23 04 ou mairieverlin@orange.fr
Pour les autres villages : contact: 03 86 63 94 43 ou siis@orange.fr

   Cudot

1 Classe (élémentaire)
Mme BEAUJOUR Marie (directrice)
07 84 02 38 45
ec-el-cudot-89@ac-dijon.fr

Horaires :
8h50-9h00 à 11h 45 // 13h05- 13h15 à 16h30

Cantine => à Saint-Loup
Garderie : le matin à partir de 7h30 jusqu'à
8h50 et le soir de 16h30 jusqu'à 18h30

   Saint-Loup d'Ordon

1 Classe (maternelle)
Mme BACHOTET Stéphanie (directrice)
03 86 63 94 90
ec-mat-st-loup-d-ordon-89@ac-dijon.fr

Horaires :
8h40-8h50 à 11h45 // 13h05-13h15 à 16h20

Présence d'une cantine.
Pas de garderie

   Verlin

1 Classe (maternelle/CP)
Mme MOSER Evelyne (directrice)
09 71 34 27 64
ec-mat-verlin-89@ac-dijon.fr

Horaires :
8h45-8h55 à 12h00 // 13h25-13h35 à 16h30

Cantine sur place pour cette classe seulement.
Garderie : 7 h 30 à 8 h 45 et de 16 h 30 à 18 h 30
Transport pour aller à Saint-Martin.
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Noël des anciens

Quelques photos...
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Marché de Noël APE

Assemblée générale
des Amis d’Ordon

Marché de Noël



► 22 février : Loto des enfants à Cudot

organisé par l’ APE
► 22 février : 19h Moules/ frites à Saint Martin

organisé par Les Amis de l’Ordon
► 2 mars : Match à domicile du RCO

► 14 mars : Réunion pour la participation

citoyenne à Précy-sur-Vrin à 18h30
► 15 mars : Soirée créole à St Martin à 19h

organisé par le RCO
► 29 mars : Soirée Loto organisé par Isa Qi

Gong à St Martin, ouverture des portes à 18h,
de nombreux lots à gagner. Buvette et
restauration sur place. 
► 27 avril : Pétanque organisé par les Amis de

l’Ordon à la salle des fêtes.
► 18 mai : Ballade moto organisé par Les Amis

de l’Ordon
► 15 juin : Pétanque organisé par le comité des

fêtes
► 22 juin : Bourse auto/moto/ jouets organisé

par les Amis de l’Ordon

Agenda

Que s’est-il passé sur la
commune ?

► 19 octobre : Soirée choucroute, feu d’artifice

et bal à la salle des fêtes à partir de 19h
organisé par le Comité des fêtes de St Martin.
On a eu un très beau feu d’artifice et une soirée
conviviale.
► 25 octobre : Chorale de l’association Pour le

plaisir dans l’église à 19h organisé par Isa Qi
Gong (bénéfice au profit de la restauration de
l’église). Peu de public était présent, entre les
droits Sacem et le coût de la chorale, aucun
bénéfice n’a été fait.
► 26 octobre : Belote avec Les Amis de

l’Ordon
► 9 novembre : 19h soirée Couscous et

animation musicale Blind test année 1980 à la
salle des fêtes organisée par Isa Qi Gong
(bénéfice au profit de la restauration de l’église)
; Chèque envoyé de 263 € à la Fondation du
Patrimoine.
► 11 novembre : commémoration aux

monuments aux morts suivi d’un apéritif offert
par la commune ; 11 enfants entraînés par leur
professeur ont très bien lu les discours. Bravo
aux enfants, aux professeurs et aux familles. 
► 13 novembre : 18h30 deuxième réunion

publique pour l’avenir du site de l’épicerie à la
salle des fêtes. Réunion animée par Martin du
CAUE, une bonne quinzaine de participants
ont donnés leurs idées. 
► 22 novembre : AG de l’association Les Amis

de l’Ordon
► 23 novembre : Marché de Noël des écoles à

la salle des fêtes, beaucoup d’exposants à
l’intérieur et à l’extérieur : des marrons chauds
avec le comité des fêtes et la venue du Père
Noël.
► 6 décembre : AG du comité des fêtes.

► 14 décembre : Destruction de 3 poteaux rue

de Bussy. Au 12 février on attend toujours le
remise en place du 3e poteau peut-être le 22
ou le 25 février puis on attendra la remise des
fils
► 17 décembre : Le goûter des anciens à la

salle des fêtes, comme chaque année nos

anciens ont été gâtés : colis de Noël avec les

chocolats offerts par le comité des fêtes et un

goûter gourmand.

► 25 janvier : Accueil d’Ann Sieben,

américaine d’une soixantaine d’année,

originaire du Colorado qui effectue à pied le

pélérinage de St Martin. Le but de relier tous

les villages et ou église de St Martin sur la

partie est de la France.
► 26 janvier : Vœux du Maire

► 1er février : Prise d’un arrêté pour interdire

le stationnement rue du Stade afin de faciliter

la circulation des véhicules et des piétons et

aussi garantir la sécurité des riverains (sécuriser

les sorties de véhicules, faciliter l’accès des

transports sanitaires et des secours)

15



Vie Pratique
Contact mairie

Téléphone : 03 86 63 91 15 
Mail : mairie-saintmartindordon@wanadoo.fr
Site internet : saintmartindordon.com
Facebook : Saint-Martin d’Ordon
PanneauPocket : application gratuite pour
ordinateur, tablette et portable

Horaires
Horaires de la mairie
Le lundi et jeudi de 9h à 12h et de 14h à
16h30, le mercredi et vendredi de 9h à 12h

Horaires de l’agence postale située à la
mairie 
Lundi et jeudi de 9h à12h et de 14hà 16h et
le vendredi de  9h à 12h.
Fermée le mercredi.

PanneauPocket
Pour être informé en temps réel sur les

alertes de votre commune !


